

# EL DOCTOR. GALVEZ NO NECESITA ESTATUAS

Los hombres se immortalizan por sus obras, ya sea materiales o espirituales.

El Dr. Paz Baraona nunca podrá dejar de ser el «Padre de la democracia» en Honduras, aunque no tenga estatuas. El Dr. Vicente Mejía Colindres podrá ser muy combatido por sus contrarios, pero nunca se olvidará que en su gobierno hubo libertad de pensamiento y siguió las ideas del Dr. Paz Baraona, en cuanto a la libertad electoral.

El Dr. Juan Manuel Gálvez, con sólo la pavimentación de la carretera del Sur quedará immortalizado, sin contar otras obras

también inmortales como la carretera de Occidente y los edificios modernísimos de la capital. Esto en cuanto a obras materiales; en el orden moral tenemos que reconocer que la administración del Dr. Gálvez es, hasta donde es posible, dechado de probidad, de libertad y de democracia auténtica. Y es que nuestro Presidente no tiene enemigos a quienes temer, ya que a nadie ha hecho mal, y sabe que todo el mundo reconoce su bondad. No se ha envalentonado con el alto cargo que desempeña, ni se cree indispensable o insustituible; sólo piensa en hacer labor nacional y

no en enriquecer a unos pocos y tener hambreado a otros fuera del país.

De nada sirven las estatuas, que apenas cambian las cosas son derribadas por el pueblo. Las verdaderas estatuas son las obras: esos son los monumentos inmortales.

Honduras necesita gobernantes jóvenes que puedan, como el Dr. Gálvez, recorrer el país de uno a otro confin para darse cuenta exacta de la situación de su pueblo, y que no lo estén engañando con mentiras, como ha pasado anteriormente; necesita hombres dinámicos que inspec-

cionen personalmente las obras que se están llevando a cabo para corregir cualquier anomalía.

Un mandatario que sólo viva encastillado en el Palacio Presidencial, girando órdenes y recibiendo informes falsos de sus subalternos irresponsables, no podrá hacer buen gobierno.

El único hombre que actualmente en Honduras puede seguir la proficua labor del Dr. Gálvez, es sin lugar a dudas, el Ingeniero y Gral. Abraham Williams Calderón.

## La fuente de Sangre

—:—

En el extremo sur del departamento de Lempira, cerca del pueblo de La Virtud, hay una gruta de donde sale un líquido que tiene toda la apariencia de la sangre: «sale de una cueva en forma líquida, después se coagula y se corrompe como la sangre; los insectos depositan ahí sus larvas y los perros y aves de rapiña van a la caverna para comerlo».

No se sabe todavía que da origen a tan extraño fenómeno. Desde hace muchos años se ha tratado de investigar lo que es en realidad. Se sabe que el primero que trató de enviar una muestra del líquido para que se analizara en los laboratorios de Londres, fué don Rafael Ovejún, quien no pudo llevar a cabo su idea, porque el líquido, después de veinticuatro horas, estaba corrompido y rompió las botellas que lo contenían. Pero después, Mr. E. G. Squier, aquel geógrafo sapientísimo a quien Honduras no ha tributado todavía una muestra de gratitud, por ser el primero en demostrar a los ojos del mundo, las bellezas y extraordinarias riquezas de nuestro patrio suelo; fué Mr. Squier quien por primera vez hizo analizar el extraño líquido de la Fuente de Sangre. Diluido en agua pudo llevar dos botellas a los Estados Unidos, donde fué examinado; pero el líquido había sufrido gran descomposición y tenía un olor muy desagradable, pero sí se le encontraron restos de materia organizada. Esto fué como por el año de 1853. Mr. Squier suponía que la coloración se debe a materias infecciosas que allí se desarrollan. Desde esa época nadie vio a ocuparse de la Fuente de Sangre, hasta como en 1897, en que una comisión de europeos visitó nuevamente el lugar, llevando consigo microscopios y todo lo necesario para el estudio de bacterias. Dice un ciudadano que los acompañaba, que le daba risa oír las expresiones de descontento de los científicos cada

Pasa a la pag. 4

# Ecos del Sur

SEMANARIO DE INFORMACION Y VARIEDADES, AL SERVICIO DEL PROGRESO Y LA CULTURA.

AÑO I

CHOLUTECA, D. D. 10 DE MAYO DE 1952.

NUM. 24

## Notas y Noticias

PARA «ECOS DEL SUR»

### A POLICHINELA

¡Calla ternero mamón de tufo y pelos zorrunos; tus telegramas hoyunos producen retortijón...

En tanto balaa, bribón, con balidos ovejunos; arqueando lomos gatunos, lamiendo plato y talón...

Aunque te duela el dolor, arcaico zaño gracejo de de-templado tambor; te damos este conejo;

¡NO APUESTES CON TU PELLEJO, PUES NO SOPLA TU VALOR!

ERREDEME.

19 de Mayo 1952.

### De manteles largos

El sábado tres de los corrientes enemigo del afecto de sus familiares estuvo agregando un año más de vida la joven señora Leonor Ochoa de Agüero, esposa de nuestro particular amigo Doctor René Agüero Vega. Con tal motivo la cumplañera ofreció una fiestecita de confianza donde los invitados fueron finamente atendidos por los esposos Agüero.

Enviamos a Leonorcita aunque tarde, nuestras sinceras felicitaciones.

### Para Menagua

A disfrutar de unas vacaciones al lado de sus familiares residentes en la tierra de Darío, salió el domingo próximo pasado la señorita Yolanda Somarriba, sobrina de doña Dora de Gattorno.

Le deseamos grata permanencia en la tierra de los Lagos.

### Para Estados Unidos

Nuestro distinguido y estimado amigo P. M. don Cornelio Alvarado salió en días de la presente semana con rumbo a la bella y

encantadora ciudad de New Orleans, Estados Unidos de Norteamérica, con el objeto de someterse a tratamiento médico.

Deseamos al amigo Alvarado grata permanencia en la tierra de Washington y hacemos votos muy sinceros porque la ciencia médica le devuelva su salud perdida.

### En el día de sus días

El martes seis de los corrientes agregó un año más a su laboriosa existencia la joven e inteligente señora Profa. Lidya Williams de Arias muy apreciada en los círculos sociales de esta Sultana del Sur.

Para tan distinguida amiga va nuestra felicitación muy sincera.

### Medida que aplaudimos

El Concejo de este Distrito Departamental, por medio de su Jefe don León Leiva, ha mandado reparar muy oportunamente el pararr y que está sobre la Cruz del Campanario. Es de aplaudir esta medida por cuanto dicho pararrayo estaba siendo una amenaza como ya se había comprobado en varias tormentas eléctricas del pasado invierno. Descargas fuertes y que no pudo deter por su mala instalación el pararrayo, destruyeron la carátula del reloj público.

Muchas gracias don León porque ya podremos dormir libre de temores a los rayos.

### Cumpleañera

La guapa señorita Fidelina Flores, hija del hogar de los estimables amigos nuestros Gregorio Flores y Paulina Domínguez de Flores, estuvo agregando un pétalo más a su preciosa existencia, rodeada del cariño de sus progenitores y amistades.

Enviamos a Fidelina nuestra felicitación, deseándole que el destino le depare muchas venturas

### De San Francisco

De su propiedad «San Francisco», situada en medio de los pina-

res del Valle del mismo nombre, ha regresado doña Adriana Williams de Rodríguez, en compañía de sus muy queridos nietos Adriana Mercedes y Francisco Rubén Rodríguez.

Les presentamos atento saludo de bienvenida.

### Amigo de cumpleaños

El seis de este mes estuvo de cumpleaños nuestro apreciado amigo Humberto C. Reyes, elemento valioso del Chorotega F.C.

Enviamos a nuestro particular amigo Beto todo el cariño que le dispensamos deseando que sea siempre feliz.

### Viejo amigo entre nosotros

En días de la semana que finaliza hoy, tuvimos mucho placer de estrechar la mano del viejo, grande y buen amigo poeta Agustín González y Moncada, quien por espacio de algún tiempo convivió entre nosotros hace muchos años. El poeta González viene con su esposa y niños y va según nos manifestó a dedicarse a la ciudad de los Luareles.

Lo saludamos y le deseamos al igual que a su compañera y niños feliz viaje.

### Por Telégrafo

Tegucigalpa 3 de Mayo de 1952.

«Ecos del Sur»

Choluteca

Empezando primer número correspondiente este mes, ruégole enviarme 20 suscripciones, si fuera posible que llegasen aquí el lunes en vez de martes, procuraré aumentárselas curso presente mes.

Témes fatal desenlace herido estudiante Derecho Armando Ucles, puñalado iplevozmene espalda por individuo apodado Chiquirín, en barrio Morazán. Esperamos nuevos berridos ternero Raposuno.

Corresponsal

Tegucigalpa, 7 de Mayo de 1952

«ECOS DEL SUR»

Choluteca

Todavía no me ha llegado sema-

Pasa a la pag. 4

Editorial

# UN NUEVO PARTIDO

Priva entre la juventud liberal y la que aún no se ha afiliado a partido alguno en Honduras, la idea de formar un nuevo partido, cuyo fin sea trabajar por llevar a la Presidencia de la República al eminente hombre público Ingeniero y Gral. Abraham Williams Calderón. Este partido, formado en su mayoría por jóvenes entusiastas admiradores del Ing. Williams, piensan que dándole una nueva orientación a la propaganda pro Williams se atraerá mucho elemento que aún permanece al margen de los acontecimientos políticos; pues el nombre de Partido Nacional trae recuerdos no gratos a un sector muy grande de la ciudadanía hondureña que sufrió vejámenes en tiempo de los dieciseis años.

Por otra parte el pequeño grupo que pugna por llevar nuevamente al Poder al Gral. Carías, se ha arrogado el derecho de llamar Partido Nacional a ese grupito argollista, y considerar nacionalistas solamente a los que disfrutan del cinco por ciento y rodean al viejecito.

En el partido que se piensa formar deben entrar todos los hondureños libres, sin distinción de credo político, con la única condición de que sean dueños de sus actos y no autómatas, que piensen más en el engrandecimiento de la Patria que en sus propios intereses; que sean partidarios de la verdadera democracia y no de las dictaduras; que estén bien intencionados y dispuestos a luchar denodadamente en la campaña cívica que se avvicina hasta sacar triunfante la candidatura del Ingeniero Williams Calderón para Presidente de la República.

El partido nuevo puede llevar cualquiera de estos nombres «Conciliación», «Democracia Hondureña», «Renovación» u otro que llene más a conciencia el fin propuesto, cual es el de que Honduras sea en el futuro ejemplo de democracia auténtica, y por consiguiente una nación culta, fuerte y grande por la unidad de todos los hondureños.

Creemos pertinente la idea lanzada a la consideración nacional por los jóvenes a que hemos hecho mención, por aquello de ser muy amplio el concepto que encierra, pues dejaríamos de llamarnos willistas o willianistas para convertirnos en miembros del «Partido Renovación»—por ejemplo. Y a los jóvenes liberales no podrían motejarlos de tráfugas—como al «chief»—porque no han adjurado a su credo político; sino que siendo siempre liberales, han entrado a formar un partido nuevo con miras más amplias, con ideas verdaderamente liberales. Y nosotros los nacionalistas auténticos también nos apartaremos cada día más de los que creen en los hombres «insustituibles», en los «providenciales», en los «invejicibles», y pensamos que todos somos útiles pero no «indispensables».

Queda, pues, a la consideración del inmenso partido willista o willianista—como quieran llamarlo—la idea del partido nuevo.

## VIDA NACIONAL

TOMADO DEL BOLETIN SEMANAL DE LA OFICINA HONDUREÑA DE COOPERACION INTELLECTUAL

### JIRA PRESIDENCIAL

Con el objeto de Conocer de cerca los problemas de la nación, así como las posibilidades económicas para el desarrollo general del país, se ha impuesto el Señor Presidente de la República, doctor Juan Manuel Gálvez la tarea de visitar, generalmente los días sábados de cada semana, distintas localidades del país palpando así, en esta forma la realidad nacional y enterándose al mismo tiempo de la marcha de las numerosas obras materiales que realiza la presente administración pública.

En esta forma el señor Presidente de la República visitó el sábado el rico valle de Agalta, viéndose a-

compañado en esta nueva Jira por los señores doctor Marco Antonio Batres, Ministro de Hacienda, Crédito Público y Comercio; doctor J. Edgardo Valenzuela, Ministro de Relaciones Exteriores; Ing. Benjamín Membreno, Subsecretario de Fomento, Agricultura y Trabajo; Lic. Santiago Chavarría, Secretario Privado de la Presidencia; del Coronel Hernán Acosta, Jefe de la Fuerza Aérea Hondureña; del Mayor Héctor Caraccioli y de muchas otras personas de su amistad.

El Jefe del Gobierno en su visita al valle de Agalta tuvo oportunidad de adquirir valiosa información sobre las grandes posibilidades de desarrollo económico que ofrece la re-

## LA SASTRERIA DE J. Visitación Colindres

Es la única que puede garantizarle la confección de cualquier traje al gusto. Corte perfecto. Orden sus trabajos Sastrería. Costado Sur del Mercado.

gión. Una serie de cooperativas agrícolas están organizándose en aquel importante sector del país, que ya está recibiendo los beneficios del Banco Nacional de Fomento y del Servicio Técnico Interamericano de Cooperación Agrícola.

Como se sabe el rico valle de Agalta comprende los municipios de Gualaco y San Esteban y tiene alrededor de 60 kilómetros de largo, regado por las aguas del río Sico, que también toma, el nombre de Río Grande y Río Tinto o Negro y limitado por la sierra de Agalta, montaña de gran riqueza maderera en donde crece la caoba, el liquidambar, el cedro y muchas otras maderas preciosas.

El señor Presidente doctor Gálvez y miembros de su comitiva pudieron observar tres enormes caudales de agua que según se comentó pueden muy bien utilizarse para irrigar una buena parte de aquellas tierras, especialmente ahora que se piensa intensificar la agricultura por medio del uso de maquinaria apropiada que habrá de suministrar el Banco Nacional de Fomento a los agricultores de aquella zona del país.

El señor Presidente de la República, verdaderamente encantado con la belleza del paisaje así como con las enormes posibilidades que ofrece la región para el incremento de la agricultura, aprovechó la ocasión para recorrer gran parte del valle de Agalta a caballo. El doctor Gálvez y sus acompañantes se detuvieron especialmente en la parte adyacente al Río Sico. Se informó el Jefe del Gobierno sobre las magníficas posibilidades que ofrece la región para la apertura de una carretera que conecte aquellos valles con la costa norte de la República, facilitándose así la exportación de productos agrícolas de toda índole, al extremo de convertir aquella región del país en uno de los grandes graneros de Honduras.

El Señor Presidente doctor Gálvez y miembros de su comitiva regresaron a Tegucigalpa en las últimas horas de la tarde, trayendo todos ellos las mejores impresiones.

### LABOR SANITARIA

La Dirección General de Sanidad, interesada como lo está, en seguir adelante su campaña en todo el país ha solicitado cien mil pastillas del famoso Nidracyl para aplicarlo al tratamiento de la tuberculosis, enfermedad que si no lo es alarmante en Honduras, es digna de tomarse en consideración en algunas zonas insalubres del país. El empleo de las pastillas según el informe presentado por el Director se hará previas indicaciones del especialista.

CUATRO MILLONES DE LEMPIRAS MAS PARA

### CARRETERAS

En las oficinas del Ministerio de Hacienda bajo la dirección del Ministro Dr. Marco A. Batres con la asistencia del Ministro en el Despacho de Fomento, Agricultura y Trabajo, Ing. Benjamín Membreno y altos funcionarios del Tribunal Superior de Cuentas y Banco Central de Honduras. El Poder Ejecutivo autorizó la emisión de cuarenta Bonos nominativos del valor de CIENTO MIL LEMPIRAS cada uno, haciendo un valor total de CUATRO MILLONES DE LEMPIRAS, que dando por emitir la suma de 16.000.000 de Lempiras, dentro de la autorización contenida en el Decreto Legislativo por el cual el Poder Ejecutivo ha sido autorizado para emitir BONOS destinados a la modernización de carreteras nacionales hasta por VEINTE MILLONES DE LEMPIRAS. Los Bonos que se emitan devengarán el cuatro por ciento de interés anual de conformidad con el contrato nacional celebrado entre el Gobierno y el Banco Central de Honduras

### MODERNO EDIFICIO DE LA ESCUELA DE ARTES Y OFICIOS

Se encuentra ya funcionando, en espera de abrir sus aulas, el próximo año lectivo, la Escuela de Artes y Oficios, uno de los más modernos edificios realizados por la presente administración pública, en Comayagüela. Los trabajos de construcción se comenzaron en Mayo de 1950 finalizando en los primeros meses de este año. La distribución del edificio es más o menos el siguiente: Frente sur, dos pisos, en la primera calle de Comayagüela, superficie cubierta SETECIENTOS SESENTA Y SIETE metros cuadrados en cada piso, sin incluir los corredores ni el servicio sanitario; Planta Baja: servicio sanitario, escalera de acceso, salones de clase y aulas, vestíbulo de entrada, zaguán, Inspectoría, Subdirección y Secretaría y demás servicios necesarios; Biblioteca, Enfermería y servicio sanitario, superficie CIENTO DIEZ Y OCHO metros cuadrados; Planta Alta: los servicios coinciden completamente con la Planta Baja, cubo de la escalera, alojamiento de alumnos, Lobby, alojamiento de Inspectores, salones para gabinete de Física y Química. Zona Central: cuarto para sirvientes, comedor y cocina, garage, depósito de combustible, despensa, cuarto con lavabos, cuarto para lavar ropa, depósito para trabajos pesados, barbería, depósito del Archivo de la Escuela y escalera de acceso hasta la azotea. La zona central esta compuesta de salón de actos, vestíbulo, departamentos para servicio. Los talleres: para carpintería, taller de soldadura.

Pasa a la pag. 4.

# Empresa Agrícola Industrial

Oficina Principal: Tegucigalpa, D. C.—Sucursales: Choluteca—El Paraíso

AGRICULTURA

INDUSTRIA

Jabón Polo marmolado, Queso Chedd , Queso Kraft y Mantequilla. Suelas, Cueros curtidos y con pelos.

## Resolución tomada por la Comisión de Estudios Territoriales

Tegucigalpa D. C., 30 de Abril de 1952.

Señor Director de "ECOS del SUR"

Choluteca

Muy señor mío:

De conformidad con una resolución tomada por esta Comisión de Estudios Territoriales de Honduras, se pone en conocimiento de su importante semanario, que con el fin de dar debida protección a la soberanía territorial del país, y evitar con anticipación la publicación de obras y mapas que perjudiquen en cualquier forma dicha soberanía, ha sido dispuesto divulgar por todos los medios publicitarios del país el conocimiento de la fracción del Artículo I del Reglamento de Trabajo de esta entidad, que literalmente dice:

"Son funciones de la Comisión: d) revisar todo trabajo cartográfico y geográfico que vaya a ser publicado en el país ó que circule en él, para averiguar su conformidad con los derechos territoriales de la nación y comunicar el resultado a la Secretaría de Relaciones Exteriores".

Excitando su patriotismo para que se sirva publicar la presente disposición en su importante semanario siquiera por cuatro veces en el presente mes, me es grato firmarme de usted con todo aprecio y consideración su muy atento y S. S.

PEDRO RIVAS.

Secretario Comisión Estudios Territoriales de Honduras

## NOTICIAS BREVES DE TODO EL MUNDO

**NUEVA YORK.** Un grupo de choferes londinenses encargados de conducir tres autobuses londinenses de dos pisos a través de 12,000 kilómetros de vías estadounidenses, en viaje de buena voluntad, estuvieron practicando el tráfico en Nueva York.

### CLASIFICACIONES DE OLORES

Es tarea imposible describir con exactitud los distintos olores o fragancias de forma que, para poder clasificarlos, es necesario archivar muestras de los materiales olorosos. Durante varios años, una firma londinense de manufacturas farmacéuticas ha recogido estas muestras, de manera que dispone en la actualidad de muchos millones de ellos.

Los operarios del Departamento de perfumería de la compañía reconocen los distintos olores para poder determinar por ejemplo, la diferencia que existe entre las fragancias animales y los delicados extractos florales. No sería exagerado decir que cada empleado tiene que reconocer hasta 1.000 distintos olo-

res antes de que se considere que ha acabado su entrenamiento.

En su calidad de asesores sobre "valores olorosos", corresponde a ellos determinar la calidad de los materiales aromáticos destinados a los perfumes. Además, tienen que ser capaces de producir un aroma a gusto de un cliente, aún no sabiendo que nombre darle.

Esta compañía exhibirá sus productos de perfumería en la Sección de Productos Químicos de la Feria de las Industrias británicas.

### TERMOMETROS

La exactitud de los termómetros no se debe exclusivamente a su cuidado a manufactura. Por lo que respecta a los que se fabrican en Inglaterra se comprueban individualmente en el Laboratorio Nacional de Física. Una de las mayores casas fabricantes de termómetros de la Gran Bretaña exhibirá sus productos en la Sección Científica de la Feria de Industrias británicas. Incluyen estos artículos termómetros para uso médico y también para fines industriales. Esta empresa en particular cuenta con

## OFICINA DE CONTABILIDAD

DE AGUSTIN CORDOVA RODRIGUEZ

PERITO MERCANTIL Y CONTADOR PÚBLICO

Tegucigalpa, Barrio Abajo.

Servicio para toda la República. Organizando Empresas y llevando contabilidades. Tenemos la solución de su problema

CONSULTENOS

40 años de experiencia en esta rama industrial y produce casi 1.000.000 de termómetros anualmente para uso clínico, así como una gran cantidad de otros tipos.

### UKELELE DE PLASTICO

Una firma británica fabrica un nuevo ukelele de plástico, con cuerdas de nylon, que se dice posee todos las características de los instrumentos hechos a mano, y tiene además la ventaja de venderse a mucho menos costo. Este instrumento está hecho de una sustancia plástica llamada "polystyrene", que no absorbe humedad, de forma que se puede utilizar en climas tropicales y húmedos sin que se estropee. En realidad, se puede lavar con agua y jabón, y tiene más resistencia que el Ukelele corriente. Tiene además un puente sintonizador no resbaladizo. Este tipo de ukelele se exhibirá en la Sección de Juegos y Juguetes de la Feria de Industrias británicas que se celebrará en Londres del 5 al 16 de mayo.

rriente, como el "camarón que se duerme", creyendo, talvez, historietas o pasajes tristes que les cuenta alguiero, con el objeto de inspirar lástima o compasión, y si la estrategia dá resultado, obtiene el cuentista algún favor o agasajo, gracias al "lado flaco" de la víctima oyente: Este es el más principal motivo del lado flaco, o sea, que un individuo tenga suficiente flojera moral para dejarse ir por la corriente "como el camarón que se duerme", cuando un charatajista cualquiera le viene contando historias a compañadas de lágrimas de cebolla blanca, con fines lucrativos, de que unas veces son en aquella, no dejando de darse casos de ser "flaqueadas" (saqueadas) la víctima en grande escala. Y vamos ahora con lo de no conocer ampliamente la indicada frase: Una joven se casó con un individuo que podía calificarse de gordo por su con-textura o volumen, pero la joven pasaba intrigada, por haber oído en distintos grupos y ocasiones, decir: "el lado flaco de Fulano" (del marido); y como ella no se diera cuenta exacta del motivo de esta alusión contra su consorte masculino, pensó que tendría él alguno de los dos extremos del cuerpo, ya fuese babor a estribor, más flaco el uno que el otro, y a veces con disimulo le tocaba, hasta que una vez le palpó y rascó tan fuerte que, haciéndole cosquillas, le llama la atención su marido, y con tal motivo él le explicó la causa de sus tocamientos cosquillecos; y le contesta él, explicándole:

— Vidita: por lo general, no hay quien no tenga su lado flaco, y eso aunque sea de gordura parej.; y te diré que en ese defecto nos llevan ventaja las mujeres: todas esas pobrecitas que miras embarradas y sin ningún varón que responda honrada y corajudamente por ellas, han sido tomadas por el lado flaco, con el propio consentimiento de ellas mismas, para más luego sufrir las consecuencias de estas "Flaquezas" ellas, y sus tiernas hijas.

## El lado flaco

Por E. A. G.

Es sobradamente conocido el significado que se dá a esta frase, pero, dada la extensión de nuestro mundo, no es posible que toda la gente se dé por entendida de un dicho racho, sobre todo si no lo ha oído o visto aplicar o emplear con alguna frecuencia. Así cuando decimos "el lado flaco de Fulano", no es que ese Fulano sea más flaco de un lado del cuerpo que del otro; y además, hay que caer en la cuenta de que muchos que son gordos por su con-textura física, no dejan de tener sus "lados flacos". Ahora se me ocurre: los que son completamente flacos de sus carnes se sentirán como satirizados si se aplica en ellos, la consabida frasecita del "lado flaco"; pues ahí se lo hallan ellos, si por añadidura de ser flacos por desigoio de la Naturaleza, o por la menor densidad del racionamiento (sepa Juárez) consientan en proceder en su amañamiento y costumbres de manera que les pueda encajar el mote o consigna especial que encabeza estas líneas.

Muchos gordos, y algunos flacos también, tienen sus lados flacos en el sentido de que se dejan llevar por la co-

## Farmacia "La Nueva"

DEL DOCTOR

Francisco Martínez P. y Co.

Medicinas constantemente renovadas.  
Esmerada atención.

Moda de París de don Jacobo M. Handal  
Le ofrece Radios Philips, Bicicletas Ruge máquinas de coser "Singer", casi mires, telas para mujer, abarrotería y artículos para reg los.

# Sucursal de Alejandro Quan & Co.

Le ofrece surtido de telas, abarrotes, licores, artículos de ferretería, lcaza y muchos artículos mas. Precios sin competencia. Visítela sin ningún compromiso.

## Ecos del Sur

Semanario informativo al servicio del progreso y la cultura.

### PERSONAL:

Director:

PROF. GUSTAVO CADALSO F.

Administrador:

AMADEO GATTORNO

Gerente:

FRANCISCO RODRIGUEZ W.

Aparecerá todos los sábados.

Suscripción mensual L. 0. 40

Número suelto " 0. 10

Número atrasado " 0. 15

Avisos: precios convencionales.

Imprenta "Patria",

## La Fuente ...

Viene de la pag. 1

vez que hacían un ensayo infructuoso; lo que él dice se justifica con el hecho de que nunca dieron a conocer el resultado de sus investigaciones.

Tomado de "PATRIOS LARES"

## Vida Nacional

Viene de la pag. 2

ras eléctricas y autógena, taller de mecánica, salón para motor y generador eléctrico, sastrería Militar, taller para zapatería, almacén de materiales y herramientas, caldera de vapor de la aserradora y jardín. La superficie total ocupada por la escuela es de SEIS MIL OCHO CIENTOS TREINTA Y TRES METROS, TRECE CENTIMETROS CUADRADOS. El edificio es de tipo moderno que viene a constituir un eslabón más en el progreso material y espiritual de la ciudad de Comayaguela.

ANUNCIE EN  
ECOS DEL SUR"

## Almacén de Julio Abugosh

Especialidad en generos de seda, gasbardinas, casimires, linos y camises. Este almacén le vende a precios sin competencia al por mayor y menor. Visítela

## Notas y ...

Viene de la pag. 1

nario, el que se espera con verdadera ansia, Gráfico continúa tirando a fondo; esperamos "Nuestro Criterio" aclare situación. Ingresaron de Santa Bárbara y Santa Rosa de Copán respectivamente Dr. Manuel Bueso y Lic. Villamil Luna, buenos amigos nuestros. Dámosles nuestra cordial bienvenida.

Corresponsal.

Tegucigalpa 8 de Mayo de 1952.

«Ecos del Sur»

Choluteca

Acaba llegarme periódico; si puede repítame diez 10 números, próxima edición subalos cuarenta 40 ejemplares. Partieron hoy para lugares Costa Norte, don Emilio A. Crespo y Sra., precedente Danli; deseámosle venturoso viaje. Algunos empleados desleales viajan lugares occidente república azuzados por Pontífices argollistas, tratando minimizar ridiculizando obra prógros Dr. Gálvez. Daremos nombres.

Corresponsal.

## De Tegucigalpa

Con precedencia de la Capital de la República, ha regresado después de una temporada, la señorita Noemy Tijerino.

Le presentamos nuestro saludo.

## Fin de Serie

Con el presente número termina la sexta serie de nuestro Semanario, por lo que rogamos muy atentamente a nuestros suscriptores y Agentes efectuar sus pagos correspondientes.

## Nuevo Cristiano.

El domingo recién pasado recibió las aguas del bautismo el niño Raúl Francisco Gutiérrez hijo del laborioso sierrano Francisco Gutiérrez h. y su esposa esposa Adilia Trerez. Fueron padrinos don Amadeo Gattor-

## "EL NILO" y su Sucursal de don Gabriel M Jalil

Ofrece al público en general mercaderías de toda clase y con precios completamente bajos. Visítelos y se convencerá

## CORRESPONDENCIA REZAGADA EN LA ADMON. DE CORREOS DE ESTA CIUDAD

José Montoya Ruiz, Manuel Herrera Morán Emilia de Sierra Rojas, Bernardo Hernández, Paula de Jesús Domínguez de Aviléz, Nicolás Espinal Rivera, Cayetana Ceotto, Alejandrina Aguilera, Valentina Silva v. de O ballero, Carlos O Castillo, Erlinda Rodríguez, Pablo Cruz, Estigencia Cruz, Francisco Carrasco, Adelina Aguilera, Miguel Angel Ortónz, Adelina Maradiaga, José H. Briones, José María Amador, Julio César Tercero, Clotilde Ayala, Enrique Escobar, Matú Durán, Carmelo Gómez María Miranda, Adrián Aguilar, Cristian Ramirez, Romaura González, Ceranfino del Cid, Leonor Silva Morales, Teresa Padilla C., Bibiana Mendoza, Cirila Betancourt, José Eulalio Espinal Corrales, German Eduardo Betancourt, Santos Galo, Vicente Palencia Maldonado, José Luis Quiróz Carlos Gómez, Salvador Calderón y Rosa Amalia Pérez.

no y su hija Srt. Teddy María Gattorno.

Sea nuestros deseos que el nuevo cristiano crezca feliz y contento.

## Para Tegucigalpa

Con destino a la ciudad capital, salió el jueves de la presente semana, nuestro apreciado amigo don Francisco Rodríguez Amaya actual Gobernador Político de este Departamento.

Le deseamos grata permanencia en la metrópoli.

## DIRECTORIO PROFESIONAL DE LA CIUDAD DE CHOLUTECA

Dr. H. Guillén Pinel  
Médico y Cirujano  
Horas de consulta: de 7 a 11 a. m. y de 2 a 5 p. m.

Rafael Barahona C.  
Ingeniero Civil

Isaac Matute Zúñiga  
Abogado y Notario  
Calle "Morazán"

Dr. Edas Maradiaga  
MÉDICO Y CIRUJANO  
Horas de Consulta: de 8 a 11 a. m. y de 3 a 5 p. m.  
Laboratorio de ANALISIS CLINICO

José Cisne Guzmán  
Abogado y Notario  
CALLE "MORAZAN"  
Nº 6

Pablo Rodríguez W.  
Abogado y Notario  
DIRECCION CALLE "COLON"  
Nº 61

## Boda esta noche

Esta noche unirán sus destinos por medio del matrimonio civil los apreciables jóvenes P. M. Oscar Sarmiento y la Srta. Consuelo Sánchez, boda que será apadrinada por elementos distinguidos de esta ciudad.

Auguramos a la feliz pareja una eterna vida de miel.

# Farmacia "Choluteca"

— SU FARMACIA DE CONFIANZA —

GARANTIZAMOS QUE TODA RECETA PREPARADA EN NUESTRA FARMACIA, LLEVA LA SALUD PARA LOS SUYOS, Y LA SEGURIDAD DE SU PERFECTA PREPARACIÓN, PORQUE SU RECRETARIO ES ATENDIDO POR UN FARMACÉUTICO TITULADO, CON MUCHOS AÑOS DE EXPERIENCIA. BUSQUE LA FARMACIA "CHOLUTECA", FRENTE AL SALON "PARIS".